
 

 

 

 

校長室便り 第１４号                       令和２年６月 11 日 山内 

○野球部ＴＶ取材 －１１日ミヤテレ everyで放映－ 

残念ながら１０日の

部登録で今年度新入生

の入部がなかった本校

野球部ですが，朝早く

のゴミ拾いや，たった

５人でも活動する姿勢

を買われて１０日に取

材を受け，本日夕方６

時過ぎに宮城テレビで

放映される予定です。

急遽別のニュース等の

関係でカットされるか

もしれませんが，取り組みを評価してもらえたことが何よりうれしいです。岩高生のためにマスコミと丁寧に

交渉してくれた嶺岸教頭先生のマネジメント力も光ります。放映されるといいのですが。 

 

○朝の挨拶運動 －マスクも寄付いただいて－ 

 今週はＰＴＡの方々にも朝の挨拶運動にご協

力いただいておりますが，本日１１日は貴重な

マスクを数十枚ご持参いただき，「忘れてきた生

徒にあげてください。足りなくなったなら売店

で買ってもらってください。」というＰＴＡの方

もいらっしゃいました。「おはようございます」

「アゴマスクはダメですよ」「忘れてきた人は教

頭先生からもらって」岩高生にお声がけいただ

きました。心から感謝申し上げます。朝早くか

らＰＴＡの方々からも呼びかけていただいてい

ます。岩高生の皆さん，マスク着用・朝の検温

一人一人忘れずにおこなってください。 

 

○読売新聞の報道 －就職試験１ヶ月後ろへ－ 

 本日６月１１日（木）読売新聞朝刊で，これまで予定通りとされてきた就職試験日程が１ヶ月遅れて１０月

１５日からとの報道がありました。このつぶやきを書いている時点では県から特に何の情報もないので少し戸

惑っていますが，そうなったときの対応をすぐにでも検討しなければなりません。ここに来て，急に様々なこ

とが変わり始めていますが，こういう時こそ一喜一憂しないで，今できること，今やらなければならないこと

にしっかり取り組むことです。はやいもので再開から二週間が過ぎようとしています。東北南部の梅雨入りも

発表されました。ではこれで今回のつぶやきはお終いです。 
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